



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

La diputada Maythé Méndez asistió a la Expo Tecate con Movilidad, donde se llevó a cabo una supervisión mecánica al sector transportista. Fue un evento que contó con la participación de talleres mecánicos de la localidad y de la Asociación de Llanteros de Tecate.

La Legisladora realizó entrega de una silla de ruedas al señor Marcos Amial, quien se acercó a su módulo de atención ciudadana en busca de apoyo.